

Public Relations

Babinsa Kodim 1311/Mrw Dampingi Petani di Desa Opo Merawat Padi untuk Dukung Ketahanan Pangan

Patar Jup Jun - MOROWALI.PUBLICRELATIONS.ID

Oct 31, 2024 - 08:45



Babinsa Kodim 1311-06/BU Koptu Maradona Siregar

Morowali Utara (31 Oktober 2024) — Dalam rangka mendukung ketahanan pangan di wilayah binaan, Babinsa Koramil 1311-06/Bungku Utara, Koptu Maradona Siregar, melaksanakan pendampingan terhadap petani di Desa Opo, Kecamatan Bungku Utara, Kabupaten Morowali Utara. Kegiatan ini difokuskan

pada perawatan tanaman padi sawah milik warga, yang diharapkan dapat memberikan hasil panen yang maksimal.

Koptu Maradona Siregar menyampaikan bahwa pendampingan ini bertujuan untuk membantu para petani dalam pemeliharaan tanaman padi agar dapat tumbuh dengan baik dan terhindar dari serangan hama maupun penyakit. Dalam kegiatan tersebut, ia juga memberikan arahan teknis perawatan padi yang mencakup metode pemupukan, penyiangan, dan pengendalian hama. Pendampingan yang dilakukan Babinsa ini menjadi wujud nyata sinergi antara TNI dengan masyarakat dalam memperkuat ketahanan pangan desa.

“Kehadiran kami di lapangan untuk memberikan dukungan langsung bagi petani, khususnya dalam menjaga kualitas dan produktivitas padi sawah yang menjadi sumber pangan utama di desa. Selain memberikan motivasi, kami berharap kegiatan ini dapat membantu petani mengatasi kendala yang dihadapi selama masa tanam hingga panen,” ujar Koptu Maradona Siregar.

Para petani menyambut baik dukungan dari Babinsa yang tidak hanya turut membantu dalam kegiatan perawatan, tetapi juga berbagi pengetahuan mengenai teknik bercocok tanam yang lebih efektif. Dengan bimbingan ini, diharapkan panen yang dihasilkan lebih optimal sehingga dapat mencukupi kebutuhan pangan di wilayah setempat.

Kegiatan ini menjadi bagian dari komitmen Koramil 1311-06/Bungku Utara dalam mendukung program ketahanan pangan yang dicanangkan pemerintah, sekaligus mempererat hubungan baik antara TNI dan masyarakat. Babinsa Koptu Maradona Siregar menegaskan akan terus hadir dalam setiap proses yang diperlukan guna memastikan program ketahanan pangan berjalan dengan sukses dan memberikan manfaat besar bagi warga Desa Opo.